Paroisses de Nivelles Contacts

Vous êtes invités à reprendre cette feuille à la maison. Elle pourra nourrir votre méditation ou votre prière. Elle vous sera aussi disponible sur le site www.collegiale.be

11 novembre : fête de l'armistice

Prions le Seigneur,

Pour tous ceux qui servent leur pays, à l'étranger ou au pays, dans la Force terrestre, dans la Marine ou dans la Force aérienne: afin qu'ils soient protégés par Dieu devant tous les dangers,

Pour les familles qui ont perdu l'un des leurs à la guerre ou lors de conflits: afin qu'ils reçoivent la consolation (de Dieu) promise aux affligés,

Pour ceux et celles qui soutiennent les troupes en temps d'épreuve, pour les médecins, les infirmiers et infirmières et le personnel soignant: afin qu'ils soient un reflet du visage d'amour de Dieu,

Pour tous les prisonniers et les combattants, pour les victimes d'oppression et de conflits: afin que ceux et celles qui souffrent soient réconfortés par la miséricorde de Dieu,

> Pour ceux et celles dont la foi en Dieu a été ébranlée par la guerre ou des événements mondiaux, et pour les victimes de la guerre ou du terrorisme,

> > Pour ceux et celles qui sont engagés dans le terrorisme, aveuglés par l'orgueil et le désir de vengeance, prions le Seigneur.

Pour les chefs d'États et les responsables civils, en quête de solutions justes et durables pour mettre un terme à la guerre, à la faim et à la pauvreté,

> Pour ceux et celles dont l'existence reste enchaînée au mal, ou qui déforment la vérité et optent pour la violence, et pour ceux et celles qui cherchent le chemin de la justice et de la paix,

> > Pour ceux et celles qui, dans l'amour et la justice, cherchent à rendre visible le Royaume des cieux,

Seigneur notre Dieu, entends le cri de notre prière pour la paix: fais que ton Esprit touche les cœurs des peuples et les amène à mettre fin à la violence. Par ta grâce, ets que nos prières et nos œuvres de misér

permets que nos prières et nos œuvres de miséricorde nous unissent à ceux et celles qui sont privés de liberté, ou qui œuvrent pour la justice et la paix, ou qui sont séparés de leurs milieux ou de leurs familles. Par Jésus, le Christ, notre Seigneur.